

Les équipes sont définies pour la 54^e édition du Championnat National de baseball



La Réunion Technique de la 54^e édition du Championnat National de baseball a centré ses débats sur la formation des 16 équipes qui y participent et sur la modification de certaines règles.

Higinio Vélez, Président de la Fédération Cubaine de la discipline, a ratifié l'absence à cette édition de Demis Valdés de l'équipe de Matanzas et du lanceur gaucher Wilber Pérez de celle de l'île de la Jeunesse, soumis tous les deux à des sanctions.

Parmi les changements les plus importants introduits dans les règles, se trouve une nouvelle disposition en vue d'éviter les collisions non nécessaires entre un coureur et le receveur ou un autre joueur en possession de la balle. Les décisions arbitraires pourront être révoquées ou ratifiées en faisant appel à la vidéo.

Le championnat commencera le dimanche 21 septembre au Stade Capitan San- Luis de Pinar del Río , par une rencontre entre les locaux, champions en titre et les vice-champions de l'équipe de Matanzas.

Les autres équipes entreront en action le lendemain, avec les matchs opposant Artemisa à l'Île de la Jeunesse, Industriales à Mayabeque, Cienfuegos à Villa Clara, Sancti Spiritus à Ciego de Ávila, Las Tunas à Camagüey, Granma-à Holguín et Santiago de Cuba à Guantánamo.

La phase préliminaire de 16 équipes s'étendra jusqu'au 19 décembre avec une suspension intermédiaire lors de la célébration en novembre des Jeux Centraméricains et Caribéens au Mexique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/33987-les-equipes-sont-definies-pour-la-54-e-edition-du-championnat-national-de-baseball>



Radio Habana Cuba